

AGUAYRO

* Boletín Informativo *

Nº 16 junio 1971

CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA



apartohotel

PLAYA DEL INGLES



Usted hace una magnífica inversión, ya que no compra únicamente un apartamento equipado con mobiliario de primera calidad, aire acondicionado, música ambiental, televisión, agua caliente central, etc., sino que también es copropietario de los servicios de snack-bar, restaurante, bar, sauna, gimnasio, parque infantil, piscinas climatizadas, tenis, jardines, aparcamientos, sala de fiestas, etc. Todo ello hace que la rentabilidad de su inversión se triplique porque participa:

- 1º DEL NEGOCIO DEL APARTAMENTO
- 2º DEL NEGOCIO HOTELERO y
- 3º DEL BIENESTAR FAMILIAR

**INVERSION GARANTIZADA DURANTE CINCO
AÑOS, CON GRANDES FACILIDADES DE PAGO**

INFORMACION Y VENTA: EDIFICIO HUMIAGA
C/ General Franco, 39 - 1º - 9. Telf. 220546





nuestra portada

"He perdido mi gotita de rocío",
dice la flor al cielo del amanecer,
que ha perdido todas sus estrellas.

RABINDRANATH TAGORE

sumario

Teror, la Villa Mariana	4
Hablamos con don Manuel Ortega Suárez, Alcalde de Teror.....	7
El Fondo para la Investigación Económica y Social	8
Visita a nuestro Director-Ge- rente de la nueva promoción de Técnicos de Empresas Turísti- cas.....	11
Fémina	12
Nery Marquina y sus ininterrum- pidos éxitos	14
Suplemento Infantil.....	15
Actualidad de la D.A.S.	20
Noticias	22
Deportes.....	27
Agrícola.....	28
Piense y sonría	30

EMPRESA EDITORA:

Caja Insular de Ahorros de
Gran Canaria. Triana, 89

REDACCION Y ADMINISTRACION

Lepanto, 45
IMPRESO en el SERVICIO DE
REPROGRAFIA de la Caja Insular
de Ahorros de Gran Canaria.
Lepanto, 45
Dep. Legal - G.C. 82 - 1970
Nº 16.- Junio 1971

DIRECTOR:

Carlos Guillermo Domínguez

CONFECCION:

Julio García Moreno.



editorial

Las obras de las Cajas de Ahorros Confederadas tienen una doble vertiente, bien conocida de los clientes de nuestra Entidad a través de todas sus actividades: la económica y la social.

La propia Confederación Española de Cajas de Ahorros, organismo aunador de los esfuerzos de todos sus miembros en todos aquellos sectores en que la acción aunada puede ser más eficaz e, incluso, más económica, tiene un terreno en el que invertir en obras de tipo social: el Fondo para la Investigación Económica y Social.

Las características, la labor (formidable labor) que lleva a cabo este Fondo, la eficaz colaboración que está prestando a las Cajas de Ahorros confederadas y, a través de ellas, a la Nación, ... todo ello, en unas breves pinceladas, queremos exponer a nuestros lectores, pese a la conciencia que tenemos de que seremos en exceso parcos, porque una obra de tal envergadura no se puede concentrar en unas pocas líneas. Y lo presentamos con orgullo. Porque al ser una obra de las Cajas de Ahorros, es una obra de Vd. Porque gracias a su confianza al depositar en nuestras oficinas sus ahorros, se está cubriendo uno de los sectores más desangelados como es el de la investigación. Porque esa investigación se centra en terrenos que repercutirán en el mejoramiento social y, por ende, en el suyo propio.

Por todas estas razones, AGUAYRO se muestra satisfecho de dar cabida entre sus páginas al Fondo para la Investigación Económica y Social de la Confederación Española de Cajas de Ahorros.